

Reunión Información sobre Covid-19 el 16/02/2022

El 16 de febrero ha tenido lugar una nueva reunión entre la empresa, el servicio de prevención y los delegados y delegadas de prevención de las distintas empresas de Atos.

El número de personas con baja por Covid-19 es de 22. Las medidas de seguridad y prevención siguen siendo las mismas que las informadas en reuniones anteriores.

Respecto a la fecha de vuelta a las oficinas, la empresa mantiene su postura de volver el 21 de febrero a pesar de la opinión en contra de los delegados y delegadas de prevención, quienes facilitaron la cifra de incidencia acumulada a 15 de febrero de 2022, 1103 casos por cada 100.000 habitantes, y resaltando que son superiores en casi 500 personas a las que había cuando se comunicó al personal que se ponía en marcha el Teletrabajo Voluntario el 22 de diciembre de 2021, entonces eran 609,38 casos por cada 100.000 habitantes.

La empresa alegó que hay bastante gente que tiene teletrabajo firmado y que quien no lo tenga pueda hablar con su responsable para, si es posible según las necesidades del proyecto, acogerse a realizar hasta el 30% de la jornada en dicha modalidad durante algunas semanas más. En este caso, dieron como opción para esos casos hacer la parte de teletrabajo por la tarde y evitar quedarse en los comedores de empresa a comer. También informó que estudiará los casos de teletrabajo en el Bench (ahora Centro de Capacitación), pues varios delegados le dijeron que hay responsables que no están facilitando el teletrabajo a este colectivo de personas.

Por último, informaron que aquellas personas que tengan riesgos de salud pueden ponerse en contacto con el servicio de prevención, quien tratará cada caso individualmente.